

Jedi corellien: Mission sur Vanquo

cette histoire se déroule juste avant le tome 1 Jedi corellien: Novatech Galactic Industry, le complot du Sith Unique

Bordure Extérieure, secteur de Taris

Le chevalier Jedi corellien Liars Tissan vérifia les signes vitaux de la navette de l'Alliance Galactique qu'il pilotait alors qu'il s'apprêtait à réintégrer l'espace normal au large d'une planète minière perdue de la Bordure Extérieure, nommée Vanquo. Cela fait, il sentit peser le regard circonspect de la créature féliinoïde assise à coté de lui, une Jedi bothane à l'expression renfrognée. Agacé, le jeune humain grand et maigre tourna vers elle son visage fin et osseux, ses yeux verts et gris soutenant toute la méfiance qu'elle exprimait dans sa posture raide.

Elle avait tourné son siège de copilote vers lui, légèrement penchée en avant, la main tapotant son sabre laser qui pendait à sa ceinture.

-Ce petit jeu va durer longtemps, Kensha? Grogna-t-il.

Elle lui adressa un sourire simiesque, qui découvrit ses crocs.

-Aussi longtemps que nécessaire, affirma-t-elle avec une certaine satisfaction. Je n'ai pas oublié que vous avez cassé le nez à mon amie Imka Xessa peu avant votre *disparition* au large de Vinsoth.

Le terme *disparition* résonnait curieusement dans son ton comme *trahison*. Il choisit de ne pas s'en formaliser même si une démangeaison agitait son poing qu'il se retenait à grand peine de ne pas envoyer dans sa figure.

Encore une fois, la bothane ne se priva pas comme le faisaient d'autres Jedi de remuer la vibrodague dans la plaie. En évoquant par des sous entendus le passé d'adepte du Sith Unique du jeune corellien sur Dromund Kaas. Les soupçons de double jeu étaient même devenus si pesants à cause de l'échec cuisant d'expéditions lancées sur le repaire du Sith Unique..qui n'avait pas été découvert. Le corellien appréhendait tous les jours d'arpenter le sol du Temple Jedi de Coruscant sous les regards suspicieux de ses propres camarades.

Seul Exan Skywalker semblait avoir été heureux de le revoir après son évasion de Dromund Kaas. Et K'kruhk, le Grand Maître de l'Ordre qui avait encadré son Réentraînement, lui accordait une seconde chance.

Pour se maîtriser, il s'obligea à contempler le vortex spatio temporel de l'hyperespace. Et à se rappeler ce qui les attendait sur Vanquo.

Il y a deux jours, un informateur non identifié avait laissé courir le bruit selon lequel des prospecteurs miniers qui effectuaient des fouilles étaient tombés sur des antiques vestiges du Coté Obscur de la Force. Le Haut Conseil de Coruscant jugeant cette affaire d'une importance stratégique non négligeable dans leur traque du Sith Unique, dépêcha deux Jedi pour vérifier la véracité de ces rumeurs et empêcher le cas échéant que les artefacts tombent entre les mains des agents du Sith Unique.

Simple en apparence mais le jeune corellien de vingt deux ans avait appris sur Dromund Kaas que les choses n'étaient jamais aussi simples lorsqu'un Sith rodait dans les parages.

-Rappelez-moi pourquoi vous êtes là, fit-il à la bothane. J'ai été très étonné que vous vous soyez proposé devant le Haut Conseil pour m'accompagner.

-Ce n'est pas par pure mansuétude, répliqua-t-elle sèchement. Ne vous méprenez pas sur mon compte, Tissan.

-J'ai très bien compris. Vous préférez surveiller vos ennemis de près.

Il vérifia le décompte qui leur restait avant l'arrivée imminente dans le système. Puis il attrapa la manette de l'hypropulseur et la tira vers lui. Le vaisseau décéléra brusquement et les étoiles retrouvèrent leur position figée et lointaine.

Droit devant eux, comme surgie de nulle part, une planète forestière se matérialisa à moitié éblouie par un soleil lointain.

Vanquo.

Jadis un monde minier d'importance pour l'Ancienne République, abandonné depuis les Guerres Mandaloriennes.

Ils projetèrent par réflexe leurs perceptions sensorielles dans sa direction et frissonnèrent à cause de l'obscurité qui en émanait.

-Le Coté Obscur est présent sur cette planète.

-Sans doute une preuve irréfutable de la présence de ces artefacts sith, avança la Jedi bothane.

Le jeune corellien s'immergea plus profondément dans la Force pour cerner plus précisément les signatures obscures qui suintaient ses sens affûtés. Un écran psychique brouillait sa tentative, témoignage d'une volonté affirmée.

Ces artefacts devaient être dotés d'une puissance hors du commun. Les localiser avec une marge d'erreur infime ne serait pas une partie de plaisir. Instinct, le Jedi natif de Corellia fit giter la navette sur le coté, virant droit sur la face nocturne.

Kensha consulta les scanners thermiques, guettant le moindre signe de civilisation actuelle ou passée. Ils entrèrent dans la couche atmosphérique lorsqu'elle pointa un index sur un endroit précis de l'holocarte tridimensionnelle.

-Cette clairière est la plus proche des mines principales, fit-elle remarquer.

-Très bien, nous commencerons nos recherches par là.

Il enclencha les manoeuvres d'approche, stabilisa le vaisseau et le posa au milieu de la clairière paisible, perdue dans la nuit. Ils dévalèrent la rampe d'accès moins d'une minute plus tard, une odeur de pin humide imprégnant leurs narines.

Le vent était tombé, un silence funèbre s'appesantant sur la forêt endormie. Les deux Jedi percevaient clairement ce sentiment de menace latente qui électrisait leur moelle épinière. Ils écartèrent les pans de leur manteau, dévoilant la crosse de leur sabre laser bien en vue. Pour conjurer sa nervosité, la bothane céda à la facilité, ne trouvant rien de mieux que de lancer des piques au corellien.

-Vous ne semblez pas à l'aise, Tissan. Vu votre sympathique séjour sur Dromund Kaas, je pensais au contraire que vous vous sentiriez plutôt chez vous.

-Concentrez-vous sur la mission, fichue bothane, rugit-il à mi voix.

-Bon allons récupérer ces fichus artefacts sith, en espérant que vous ne céderez pas à la tentation.

-Je vais les récupérer. Vous restez ici.

Les oreilles équines de la non humaine se couchèrent sous le coup de l'irritation.

-Je crois que vous avez baigné dans la fange du Sith Unique un peu trop longtemps. Vous n'êtes pas mon supérieur donc vous n'avez pas d'ordres à me donner.

-Vous êtes très efficace comme garde-chiourne donc vous serez parfaite pour garder le vaisseau, insista-t-il. Contre les bébés nexu, par exemple. Quant à moi, j'aurais besoin de réfléchir seul et loin de vos sarcasmes.

-Gardez votre comlink allumé.

Le corellien s'empressa de s'enfoncer dans la forêt sans lui répondre. Lorsqu'il fut certain de se trouver hors du champ de vision de la bothane, il coupa son comlink.

Liars Tissan respirait de mieux en mieux et perçut une certaine sérénité l'envahir lorsque ses pas foulant la terre meuble de la forêt l'éloignaient rapidement de la clairière. Il accéléra le rythme, car il ressentait le besoin de la solitude comme il l'avait précisé à Kensha.

Il aperçut un sentier mais préféra le longer de plusieurs dizaines de mètres plutôt que de l'emprunter. Il rajusta son capuchon vert sur le crâne tandis qu'il fouillait de ses yeux verts et gris l'opacité des ombres des pins à l'allure décharnée. Les mines principales les plus proches de lui se trouvaient à moins de deux kilomètres standart et de nouveau il projeta sa conscience aux alentours pour détecter la présence de mineurs censés avoir découvert les fameux artefacts sith.

Un brouillard massif aveuglait ses sens affûtés. Le Coté Obscur, visqueux tel un marécage puant, rodait.

Cela commençait à l'angoisser sérieusement et il crispa sa main droite sur la poignée de son sabre

laser, prêt à l'emploi. Il ne put se retenir la tête vers le ciel nocturne sans nuages, vers les étoiles lointaines qui marquaient l'emplacement des systèmes stellaires. L'un d'entre eux devait abriter Dromund Kaas, là où il avait été initié par le Sith Unique aux arts du Côté Obscur. Là où il avait subi le féroce apprentissage de cette impitoyable togruta Dark Kamiya. Là où il avait abandonné cette apprentie Sith aux cheveux blancs, une jolie et fière dathomirienne du nom de Sethnah qui l'avait sans cesse aidé, lui le fils détesté par son propre père qui l'avait abandonné dans cette décharge du Secteur Bleu de Coronet sur Corellia.

Sethnah.

Malgré lui, il freina et tendit la paume vers le ciel, s'imaginant pouvoir la toucher. Son instinct lui commandait qu'il la reverrait bientôt après six ans de séparation, depuis qu'elle l'avait aidé à voler ce vaisseau Sith qui lui avait permis de rentrer sur Coruscant.

Ils s'étaient promis de ne jamais s'oublier. Il avait tenu sa promesse et il ne doutait pas qu'elle avait tenu la sienne.

Reprends-toi, maugréa-t-il intérieurement.

Il émergea enfin de la forêt de pins peu de temps pour aboutir sur ce qui ressemblait à un terrain d'appontage et de stationnement de véhicules rouillés qui devaient servir autrefois à l'extraction des matériaux. Cela sautait aux yeux qu'ils n'avaient plus servi depuis des millénaires, à cause de l'attaque surprise des mandaloriens qui avait précédé leur offensive sur Taris.

Il avisa par exemple des landspeeders couchés sur le côté et privés de leurs répulseurs antigravité. Leur blindage partait en lambeaux, découvrant leurs oeuvres vives exposées à l'usure du temps et du climat.

Sur sa gauche, des modules d'habitation réservées certainement aux mineurs et à leurs familles se dressaient encore fièrement mais n'abritaient plus d'âme qui vive. En s'approchant il remarqua sur leur surface de plastacier des traces de brûlure remontant à la nuit des temps, tout ce qui restait des combats acharnés entre les Mandaloriens et la République qui avaient ravagé la surface de la planète.

Sur sa droite, une colline surplombait l'ancien campement des prospecteurs et le jeune corellien distingua les rails des wagonnets antigravité qui s'enfonçaient dans des tunnels creusés dans ces entrailles.

Il se rendit compte que quelque chose ne tournait pas rond. Les rumeurs sur lesquelles il enquêtait avec Kensha supposaient que des mineurs avaient découvert des artefacts Sith en prospectant de manière intensive. Or ici il n'existait aucune trace d'activité récente voire de la moindre activité quelconque. Et il ne perçut pas le moindre écho lointain provenant d'un être doué de conscience. À moins que cela ne fut du à ce voile du Côté Obscur qui l'empêchait de discerner clairement son environnement proche.

Son instinct lui hurlait qu'il se passait quelque chose d'anormal. Alors il s'immergea plus profondément dans les courants de la Force et des signatures obscures palpèrent ses perceptions. Étrangement familières et semblables à celles qui rodaient autour de lui sur Dromund Kaas.

Des Sith.

Il y avait des Sith sur Vanquo.

Les artefacts n'étaient qu'un écran de fumée, destiné à les attirer droit dans ce piège. Il décrocha son comlink et s'aperçut que la bothane avait tenté de le contacter à plusieurs reprises. Il fut sur le point de l'allumer, de composer la fréquence avant de l'alerter. Puis se persuada qu'il y avait une meilleure option.

Il ignorait combien d'adeptes du Sith Unique étaient présents sur Vanquo. Se précipiter tête baissée dans la gueule du rancor était suicidaire. Il choisit une idée que tous les Jedi auraient désapprouvé.

Kensha servirait d'appât pour les attirer.

Il n'aurait rien à faire puisque c'était la bothane qui accourerait pour aller le chercher.

Juste après le départ de Liars, la chevalier Jedi Kensha eut d'abord la pulsion de le rattraper et de lui expliquer à sa façon qu'elle n'était pas son chien Aakk. Puis elle abandonna cette option et se contenta de faire le tour du vaisseau, patrouillant les sens aux aguets. La proximité du Côté Obscur

qui la faisait frissonner demeurait la seule chose qui la perturbait.

Elle espérait que malgré son passé d'ancien adepte du Sith Unique, le corellien accomplirait scrupuleusement sa mission.

Elle se lassa rapidement de cette ronde improvisée et se rangea de nouveau devant la rampe d'accès déployée. Elle laissa s'écouler plusieurs minutes avant de s'étonner que Liars Tissan n'ait pas tenté de lui rendre des comptes.

Elle saisit vivement son comlink sous le coup de l'agacement, pestant entre ses dents contre l'attitude irresponsable de cet humain qui se comportait comme un aventurier immature. Mais ce fut peine perdue.

Pour une raison qu'elle ignorait, il ne répondait pas à ses appels.

-*Ferglutz*, jura-t-elle entre ses dents. Ce fichu murglak a encore éteint son comlink.

Elle ne pouvait laisser leur vaisseau sans surveillance mais en tant que chevalier Jedi, son devoir était de s'assurer qu'il allait bien. Malgré ses réserves à son égard, son choix fut vite fait.

D'un pas vif, elle partit à sa rencontre tout en ne cessant de pester dans sa barbe. L'insouciance du jeune corellien transperçait la Force. Et cela l'énerva d'autant plus.

Peu après s'être enfoncée dans la forêt, elle repéra un étroit sentier que son condisciple humain avait emprunté. Elle remarqua des traces de bottes qui s'allongeaient et disparaissaient plus loin dans les ténèbres entre les rangées de pins.

Elles n'avaient plus qu'à les suivre, certaine qu'elles la mèneraient aux mines. L'éclat de la pleine lune de Vanquo éclairait son chemin. Puis elle surprit d'autres empreintes de pas qui se confondaient avec les premières.

Elle s'arrêta pour se pencher et les étudier. Ces traces témoignaient d'un passage très récent, certainement celui des mineurs qui avaient mis à jour les artefacts qu'ils étaient chargés de récupérer et de ramener sur Coruscant.

Tout allait bien, il n'y avait pas lieu de s'inquiéter. Mais pourquoi éprouvait-elle en même temps cet étrange sentiment de malaise?

Aucune brise fraîche ne s'était levée et pourtant un picotement désagréable grimpa le long de sa moelle épinière. La Force lui adressait un avertissement.

Elle décrocha son sabre laser de la ceinture et l'activa. Comme toujours son ouïe fut bercée par ce crépitement bas qui lui octroyait sa sérénité tandis que la lame bleue azur de pure énergie ardente se déploya, déchirant l'opacité des ombres. Et lui révélant l'ampleur de la menace.

Comme un écho acoustique, un autre crépitement lui répondit. Celui d'un sabre laser à lame rouge écarlate brandi par un individu encapuchonné, perché dans un pin à dix mètres au-dessus du sol. Le halo de l'arme funeste illuminait une paire d'yeux jaunes maléfiques qui le fixait, ainsi que des sinistres tatouages faciaux rouges et noirs, qui constituait les marques d'une confrérie qui avait juré de causer la perte des Jedi.

Le Sith Unique.

La bothane tourna la tête dans toutes les directions possibles pour s'apercevoir que neufs autres néons rouges sang s'étaient matérialisés sur les cotés et dans son dos. De d'autres Sith qui l'encerclaient depuis les pins sur lesquels ils étaient perchés.

Elle interpella le plus proche, un zabrak qui semblait mener le groupe.

-Il n'y a pas de mineurs sur Vanquo. Les artefacts n'étaient qu'un leurre, n'es-ce pas?

-En effet, confirma l'autre avec un sourire mauvais. Pour attirer le renégat Liars Tissan et ceux qui l'accompagnent à leur perte.

Elle se raidit, l'électricité ambiante surnaturelle de la Force hérissant son pelage.

-Vous êtes nombreux mais ce n'est pas forcément suffisant pour éliminer une Jedi.

-Cela reste à voir.

Dans la seconde qui suivit cette réplique arrogante, des éclairs de Force jaillirent des phalanges du non humain à tête cornue. Elle les bloqua avec son sabre laser alors que deux guerriers Sith, une *twi leek* et un *weequay* atterrirent de leur perchoir juste dans son dos.

Elle accomplit un Saut de Force qui lui évita de se faire transpercer et retomba sur ses appuis derrière eux deux.

Elle esquiva un coup de pied sauté de la twi leck en mettant son coude en opposition puis para une attaque d'estoc du weequay qu'elle empala l'instant d'après avec sa lame lorsqu'il tenta de reculer vainement pour éviter sa contre attaque.

Après avoir dévié la botte de la twi leck qui visait sa gorge, elle lui balaya les jambes avec sa cheville avant de bloquer simultanément deux sabres laser tenus par un chistori et un gottal. Le chistori, une créature reptiloïde trapue à l'allure de tyrannosaure, se dégagea et lui frappa subitement le visage avec ses griffes.

Elle s'était rejetée en arrière, échappant de justesse à l'éborgnement mais elle serra les dents lorsque ses joues furent labourées par les ongles du chistori. Elle sentit le goût du sang qui perlait sur ses lèvres. Comme du sucre écarlate visqueux.

Par réaction, elle le repoussa d'une poussée de Force l'envoyant culbuter deux de ses partenaires qui se retrouvèrent au sol. Elle fit ensuite volte face pour absorber les éclairs sith du gottal qu'elle lui renvoya dans la figure.

Le non humain beugla de douleur en titubant et elle profita pour l'achever d'un revers de sabre laser qui pénétra ses entrailles. Les autres adeptes du Sith Unique reculèrent, indécis avant de relancer l'assaut.

Leur nombre constituait plus un inconvénient qu'un avantage. Ils se gênaient alternativement les uns les autres et cela permit à la Jedi bothane de les tenir à distance par des parades expertes du Soresu, mêlées à des contre attaques de l'Ataru.

Le Sith chistori aidé d'une acolyte dévaronnienne s'élança sur son flanc qu'il pensait exposé sans pouvoir être défendu. La bothane enroula sa lame autour de la sienne, pour l'abaisser vers le sol. Puis vive comme un battement de cils, elle se fendit en avant, sa lame bleue azur s'enfonçant jusqu'à la garde dans le coeur du reptiloïde qui émit un hoquet rauque de surprise. Elle la retira de son cadavre pour intercepter l'épée de la Sith dévaronnienne qui visait sa hanche. Elle enchaîna deux frappes vives de l'Ataru qui abaissèrent ses défenses avant que la guerrière du Coté Obscur ne fut décapitée. Sa tête se détacha du tronc et flotta dans l'air, ses yeux affichant une stupeur figée avant de rouler au sol aux pieds du zabrak qui commandait l'escadron.

Les yeux jaunes de dernier étincelèrent de rage contenue. Il exhiba un blaster dans la main gauche, décidé à mettre fin à la résistance de cette bothane plus coriace qu'il ne l'avait jugé.

Kensha détecta la menace à temps dans son champ de vision lorsque la lune fit briller dans la nuit l'affût de l'arme de poing. Avec la rapidité qui caractérisait les utilisateurs de la Force, elle orienta sa lame bleue azur pour dévier le tir de blaster qui se perdit dans la forêt de pins.

Ce qu'elle ne prévut pas, fut ce Sith togruta qui se jeta pour la frapper de son épée sinistre aux jambes.

Soudain elle ne ressentit plus aucune sensation juste en dessous du genou gauche. Elle bascula sur le flanc, réussissant à ne pas lâcher son sabre laser. Se redressant sur un coude, elle aperçut une de ses jambes éloignée de quelques centimètres de son moignon cautérisé.

Elle parvint à maîtriser le choc de la douleur consécutive à l'amputation tandis que les guerriers Sith laissèrent entrevoir le triomphe sur leurs lèvres. Malgré son handicap, la bothane parvint grâce à l'énergie du désespoir à s'appuyer sur ses genoux, le sabre brandi par ses deux mains bien au-dessus de la tête.

Le zabrak lui lança:

-Rendez-vous et nous vous accorderons une mort rapide.

-Gardez votre pitié pour vous-même, lui rétorqua-t-elle.

La Sith twi leck revint à la charge et elle bloqua sa lame pendant quelques instants avant qu'une autre Sith, une humaine blonde ne lui asséna un coup sec et vertical sur son avant bras droit, lui coupant net le membre. La bothane retint un grognement sourd avant que la botte de celle qui l'avait blessée ne lui percuta la tempe.

Sonnée, elle s'affala sur le dos ressentant l'engourdissement ardent qui avait saisi ce qui restait de son bras. Cette fois, à bout de forces, Kensha n'essaya pas de récupérer son sabre laser éteint. L'humaine se dressa au dessus d'elle, levant haut sa lame rouge écarlate pour asséner le coup de grâce. La Jedi ferma les paupières, ayant accepté l'imminence de sa fin comme le lui avait appris

son instructeur, Shado Vao.

Il n'y a pas de mort, seulement la Force.

La silhouette d'un chevalier Jedi vêtu de vert marécage apparut subitement dans le dos de la Sith humaine. Une lame d'énergie crépitante couleur chlorophylle poussa de son sternum d'au moins cinquante centimètres avant qu'elle ne s'effondra face contre terre.

L'irruption de Liars Tissan renversa le cours du combat. Il protégea de son corps la bothane mutilée et semi consciente tandis que les cinq Sith le dévisagèrent. Le zabrak s'exclama d'un ton méprisant:

-Tu te montres enfin, renégat. Nous avons un message de la part du Seigneur Nihl.

-Lequel?

-Tu n'as jamais été digne d'être des nôtres.

L'ancien apprenti de Dark Kamiya usa de la Force pour appeler le sabre laser de Kensha dans sa main. Il fit danser l'arme allumée dans sa paume gauche et la pointa vers le non humain à tête cornue, le visage dissimulé sous son capuchon sombre.

-J'ai moi aussi un message à vous renvoyer. Vous n'auriez jamais du venir sur Vanquo.

Le zabrak étouffa un ricanement vaniteux.

-Tu es seul et nous sommes cinq, Jedi Vert.

-Votre haine n'est rien par rapport à la mienne.

Les flammes de sa haine dansèrent à ces mots au plus profond de ses yeux verts et gris. L'instant d'après, le Sith togruta étendit ses phalanges, les éclairs de Force fourchant en cascade vers le corellien. Dédaigneusement, celui-ci orienta son sabre derrière sa nuque pour les absorber puis il accomplit un Saut de Force acrobatique pour confronter la guerrière twi leck directement au corps à corps.

Celle-ci recula précipitamment sous l'avalanche de coups qu'il lui infligea. Sa peur se reflétait dans ses yeux jaunes et celui qui connaissait les ténèbres depuis que son père l'avait abandonné dans cette décharge de Corellia s'en repute. Une technique que lui avait enseigné son impitoyable instructrice Dark Kamiya et contre laquelle Sethnah l'avait maintes fois mis en garde sur Dromund Kaas.

Mais la jeune dathomirienne était absente et il s'autorisait donc à laisser libre cours à toute sa rancœur contenue en lui. Une tornade déchaînée. Il se plongeait avec avidité dans le Vaapad et le Jar'Kai.

Il parvint finalement à submerger les défenses de la twi leck et à la décapiter avec le sabre de Kensha.

-Tuez-le! Hurla le zabrak.

Les trois acolytes se concertèrent du regard et se jetèrent sur leur ennemi commun. Le premier, un nikto, s'empala directement sur la lame verte émeraude tandis que le jeune corellien repoussa d'un coup de pied horizontal le togruta avant de contenir l'attaque haute d'une chagrienne avec l'arme de la Jedi bothane.

Cette dernière se dressait sur un coude et le fixait avec anxiété. Elle ressentait les torrents d'obscurité dans lesquels il puisait. Ce n'était plus un Jedi qu'elle observait.

C'était la Mort personnifiée.

Ses deux sabres laser frappaient comme les tentacules d'un sarlaac affamé. Des sillons désordonnés mais vifs. Impitoyables.

La lame verte laboura profondément la trachée du togruta tandis que la lame bleue ôta la vie à la chagrienne en déchirant ses tripes d'une simple frappe d'estoc. Alors que leur essence sombre disparut dans la Force, le zabrak dégaina de nouveau son blaster.

Le Jedi corellien croisa ses deux lames devant sa poitrine, bloquant sans appel le rayon laser qu'il renvoya vers la crosse de l'arme de poing. Cette dernière explosa dans la main même de son détenteur que l'affolement gagna lorsqu'il comprit la précarité de sa position.

Son sourire même trahissait sa nervosité.

-Bien joué de ta part, Jedi Vert. Tu as utilisé ton amie bothane pour nous attirer dans ton piège.

-Ce compliment ne sauvera pas ta vie.

L'ancien apprenti de Dark Kamiya rangea le sabre de Kensha à sa ceinture et éleva brusquement la

main gauche en forme d'étau. Le guerrier Sith fut soulevé par sa puissance mentale qui le réduisit à la paralysie totale de l'Etreinte de Force qui emprisonnait tout son corps. Ses bras furent ramenés le long du corps l'obligeant à lâcher son sabre laser.

Il ne put s'empêcher de gémir de douleur alors qu'il fut amené irrésistiblement devant le fils de Davok Tissan dont il croisa le regard. Il eut l'impression de fixer son propre reflet à cause de cette braise incandescente qui noyait ses yeux verts et gris.

-Pitié, je me rends. Tu es un Jedi, tu ne peux pas me tuer!

-Non, pas de pitié! Rugit Liars. À cause de tout de ce que j'ai pu subir par la faute du Sith Unique!

La respiration du zabrak devint tout à coup impossible puisque son bourreau écrasa sa gorge à l'aide de ses pouvoirs. Ses yeux se révoltèrent, lorsque l'Etranglement de Force abrégea son calvaire dont Liars s'était abreuvé.

Il laissa son cadavre s'effondrer au sol et adopter une position foetale. Avant de revenir vers la bothane qui avait assisté à la scène jusqu'à la fin. Dans le regard de cette dernière s'exprimait l'effroi et le mépris.

-Vous avez utilisé votre haine pour le tuer, fit-elle d'une voix presque lointaine.

Ces mots étaient teintés d'une résignation qui ne trahissait pas de surprise.

-Et vous m'avez utilisée comme appât. Vous m'avez manipulée comme un pantin.

Cette fois, elle ne retint pas sa colère.

-Traître.

À bout de forces elle s'écroula sur le dos, la gravité de ses amputations lui ayant grignoté toute son énergie. Le jeune corellien fixa la bothane inconsciente, réfléchissant à ce qu'il allait décider d'elle. Elle n'avait fait que de lui rappeler une évidence.

Liars, à cause de la colère qui le tenaillait depuis ce chevalier duro l'avait ramené sur Coruscant, n'avait jamais réussi à devenir pleinement un membre digne de confiance de l'Ordre Jedi. Il n'avait pas trahi la voie de la Lumière, il ne l'avait jamais vraiment suivi.

Seule Sethnah l'avait empêché de basculer définitivement dans l'obscurité. Sa première intention fut d'abandonner la bothane à son sort, de se précipiter dans le vaisseau et de partir à sa recherche.

Si la jeune dathomirienne était présente à ses côtés, elle l'aurait désapprouvé et l'aurait encouragé à affronter les conséquences de ses propres actes, comme l'aurait fait un véritable Jedi. Elle aurait ajouté de même que leurs retrouvailles n'auraient dépendu que de la volonté de la Force.

Il devait rentrer sur Coruscant avec Kensha et faire son rapport au Haut Conseil.

Il se pencha au-dessus d'elle pour l'agripper par les omoplates. Il la souleva pour la poser sur son épaule à la manière d'un sauveteur.

Il reprit le chemin du vaisseau, abandonnant derrière lui les corps inertes des Sith à la solitude et au silence de la nuit.

FIN